



8180 Bülach, 28.1.2021

*Ich wanderte in Wald und Feld
und sah Gottes schöne Welt.
Nun lasst mich ruhen die Zeit ist da,
ihr bleibt mir lieb und nah.*

Karl Wahl-Meier

9. Oktober 1938 – 20. Januar 2021

Du hast die schöne Welt verlassen. Deine überaus positive Lebenseinstellung, deine liebevolle, fürsorgliche und charmante sowie humorvolle Art wird uns fehlen. Du hast so viel Gutes für uns getan. Wir sind unendlich traurig aber auch von Herzen dankbar für die wunderbare und unvergessliche Zeit mit dir. Du wirst für immer einen grossen Platz in unseren Herzen haben.

Wir vermissen dich sehr

Deine Frau s'Hedi
Daniel Wahl und Viva Schudt
mit Ella und Johnny Wahl
Sandra und Thomas Hunziker-Wahl
Verwandte und alle, die dich ein Stück
auf deinem Lebensweg begleiten durften

Die Abdankung findet in unserem Wald im engsten Familienkreis statt,
wo die Asche durch deine Lieben dem Wind übergeben wird.

Anstelle von Blumen gedenke man bitte Médecins Sans Frontières, Genf,
Postkonto 12-100-2, Vermerk: Karl Wahl-Meier

Traueradresse: Hedi Wahl-Meier, Grabengasse 14, 8180 Bülach